

Der Deutsch-Französische Freundeskreis Plouigneau e.V.

trauert um

Marie Thous,

die im Alter von 94 Jahren am 31. Oktober 2013 verstorben ist.

Die Mutter von Rolande le Houerou war der Freundschaft zwischen den beiden Gemeinden sehr verbunden und von Herzen gastfreundlich.

Sie freute sich immer über deutsche Besucher und war an Neuigkeiten aus unserer Gemeinde interessiert.

Durch ihre tatkräftige Unterstützung konnte sich Rolande ihrer beruflichen und politischen Tätigkeit ohne Sorge zu wenden.